
REQUERIMENTO N°   731    /06 
De Informações 

 
“Sobre a situação da saúde em 
Santa Bárbara d’Oeste”. 

 
 
Considerando-se que, os problemas na área de saúde estão 

presentes em muitos municípios da nossa região, e entre os que 
apresentam maiores problemas está Santa Bárbara d’Oeste; 

 
Considerando-se que, conforme informações do próprio 

secretário de saúde foram abertos quatro concursos públicos, porém, não 
foi possível preencher as vagas de médicos em deficiência na área de 
saúde; 

 
Considerando-se que, a demora para atendimentos de 

consultas é um dos problemas mais graves que se apresenta nas unidades 
básicas de saúde dos bairros e pronto socorro, conforme reclamações da 
população; 

 
Considerando-se que, o mínimo de receita que pode ser 

aplicado na área de saúde, conforme lei federal, é de 15%, porém, não tem 
limite máximo e pode ser aplicada uma porcentagem bem maior; 

 
Considerando-se que, conforme exposto na audiência de 

saúde no mês de julho deste ano, foram aplicados menos que 18% da 
receita na área da saúde, portanto, uma média inferior ao governo 
anterior, e 

 
Considerando-se ainda que, alguns médicos que trabalham 

no município optaram por trabalhar em outras cidades, 
 
 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – Existe algum levantamento ou estudo para detectar o que está 
acontecendo em relação aos concursos públicos no município, e porque 
não consegue preencher as vagas? Os salários dos profissionais da região 
estão influenciando na decisão dos médicos? O tratamento pessoal dos 
funcionários da área da saúde ou do secretário pode estar influenciando 
na decisão? As condições de trabalho, local, espaço, horário e segurança 
podem estar dificultando? 
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2- Uma pessoa que está doente e que precisa de um medicamento, exame 
ou atestado médico para levar na empresa onde trabalha não pode esperar 
por dois ou três meses. A lei Federal assegura que o cidadão tem direito ao 
atendimento médico e ao medicamento. O que está sendo feito, além do 
concurso publico, para solucionar ou no mínimo amenizar esse 
monstruoso problema? 
 
3- É possível fazer uma pesquisa com profissionais da saúde para saber 
realmente qual o problema, e assim, realizar as devidas contratações, 
preenchendo as vagas, conseguindo, assim, colocar mais médicos, e que 
estes atendam por mais tempo nos postos de saúde e pronto socorro, 
acabando com a demora no atendimento? 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de agosto de 2006. 
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